



ARTHUR  
MELSHEIMER

## Der älteste Weinkeller der Region

Der Keller unseres Weingutes ist einer der ältesten Weinkeller in der gesamten Mosel-Saar-Ruwer-Region. Er stammt aus dem 12. Jahrhundert und wird erstmals 1157 in einer Schenkungsurkunde erwähnt. Sein Gewölbe ist einzigartig.

Damals übertrug „Ritter von Marang“ seinen Grundbesitz an die Zisterziensermönche des auch heute noch bestehenden Klosters Himmerod.

In seiner Blütezeit, dem 16./17. Jahrhundert, gehörten rund 600 ha Landwirtschaft, Wald und Weinberge zum Wirtschaftshof Siebenborn.

Nach der Besetzung durch Napoleon Anno 1802 und der anschließenden Säkularisierung (Machtverlust der religiösen Institutionen und Kirche zugunsten des Staates) wurden die Besitzverhältnisse in der Region neu geordnet und mein Altgroßvater konnte 1844 unser heutiges Anwesens erwerben.



Karl Melsheimer mit Schwager Julius Letixerant  
sowie Kellermeister Joseph Prüm anno 1899.